

Clères - Marcel Beaufiles



Marcel Beaufiles est greffier de la justice de paix du canton de Clères à partir de 1910. Il restera greffier jusqu'à la suppression de cette justice de paix en 1958.

Il est élu conseiller d'arrondissement pour le canton de Clères le 14 octobre 1928: "Inscrits: 3263, Votants: 2571, Exprimés: 2507. Marcel Beaufiles (Union nationale): 1399 voix est élu. Raphaël Havé, conseiller sortant, maire de Clères, entrepositaire (Union démocratique): 1108 voix" (ADSM 3 M 541). Il sera réélu à ce poste de conseiller d'arrondissement le 7 octobre 1934 (ADSM 3 M 554) et une nouvelle fois le 17 octobre 1937 "Républicain: URD. Mr Beaufiles vient d'être réélu dans des conditions qui ont fortifié sa position dans le canton. Représentant ardent des modérés" (ADSM 3 M 554).

Il est également maire de Clères depuis le 18 mai 1929 jusqu'en 1940 et de 1945 à 1946, année où il démissionne